

ERE LE VIGAN
Méditation quotidienne
Mardi 7 mai 2024

Verset du jour (la Bible soulignée) : **Lisons 1 Pierre 1 v 13 à 25**
(environ 64-65 après JC)

C'est pourquoi, **ceignez les reins de votre entendement**, soyez sobres, et ayez une entière espérance dans la grâce qui vous sera apportée, lorsque Jésus-Christ apparaîtra. Comme des enfants obéissants, ne vous conformez pas aux convoitises que vous aviez autrefois, quand vous étiez dans l'ignorance.

Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit : Vous serez saints, car je suis saint. Et si vous invoquez comme Père celui qui juge selon l'œuvre de chacun, sans favoritisme, conduisez-vous avec crainte pendant le temps de votre séjour sur la terre ; **vous savez que ce n'est pas par des choses périssables, par de l'argent ou de l'or, que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos pères, mais par le sang précieux de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache ;** prédestiné avant la fondation du monde, il fut manifesté à la fin des temps, à cause de vous ; par lui, vous croyez en Dieu qui l'a ressuscité des morts et lui a donné la gloire, en sorte que votre foi et

votre espérance reposent sur Dieu. **Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns les autres, de tout votre cœur, puisque vous avez été régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et permanente de Dieu.** Car Toute chair est comme l'herbe, Et toute sa gloire comme la fleur de l'herbe. L'herbe sèche, et la fleur tombe ; mais la parole du Seigneur demeure éternellement. Et cette parole est celle qui vous a été annoncée par l'Évangile.

Méditons afin de connaître Christ et de l'aimer en lui obéissant :

« Rachetés à un grand prix pour aimer à notre tour »¹
Les textes qui nous parlent de sanctification nous réveillent. Nous en avons bien besoin car la vie et ses nombreuses sollicitations nous endorment pour ce qui concerne la sainteté. Notre tendance naturelle héritée de la manière de vivre de nos parents nous entraîne à chercher à vivre par nos efforts. Cela nous entraîne dans le sommeil spirituel qui ignore la sanctification par la grâce seule.

Nous avons tous les jours besoin d'être rendus sensibles aux réalités de la vie sainte de Dieu. Notre conscience a besoin d'être réveillée afin que Dieu nous parle à travers elle par sa

¹ Cette méditation s'inspire en partie d'une prédication donnée par Daniel Tynevez

parole. **Que sa parole nous rende sensible à la vie de l'Esprit Saint !**

Comme des enfants, nous avons besoin de reconnaître l'amour de notre Père céleste, sa grâce incomparable, son salut puissant. Nos parents nous ont communiqué la vie charnelle et avec elle, nous avons hérité de la mort.

Si nous sommes riches ou si nous avons beaucoup reçu dans ce monde par nos parents, notre sommeil peut être plus long que celui qui s'est perdu dans une vie désordonnée. Mais, tôt ou tard, nous aurons cette conscience de la mort ; **nous avons besoin de prendre conscience du péché qui mène à la mort.**

Nos parents nous ont transmis une manière de vivre qui peut paraître belle et bonne pour un temps mais si nous ne sommes pas rachetés de cette manière de vivre nous mourrons. **Car c'est seulement Christ qui nous communique la vie par son sang et son Esprit.** Ainsi Christ nous rachète de notre vaine manière de vivre, c'est-à-dire selon la chair. Seul Christ nous fait marcher par son Esprit Saint dans une vie sainte, sanctifiée, renouvelée.

L'agneau de Dieu, le Fils de Dieu a donné sa vie. C'est par son œuvre que nous sommes rachetés. **La puissance de l'œuvre de Christ est la seule à pouvoir me racheter. Si tu crois en Christ et en son œuvre, tu seras sauvé. Ce n'est pas en fournissant des efforts que je suis racheté.** Ce n'est pas par la force, ni par ma richesse, ni par mon travail que je peux me libérer de mes chaînes. C'est seulement le sang de Jésus qui me délivre et me donne les forces pour le servir.

C'est seulement Christ qui me donne la vraie liberté.

J'ai été racheté à un grand prix. Il est important de mesurer la valeur de ce prix, le prix de notre rachat, pour exalter son œuvre, pour exalter notre Sauveur et Seigneur Jésus-Christ. Et dans cette adoration, nous aurons du zèle pour le servir. J'ai été sauvé, racheté pour être utile, pour être un don pour les autres. J'ai été racheté de ma servitude pour être libre de servir pleinement le Seigneur. Ma vie n'est donc plus vaine. Elle a un sens. Je suis au service du Seigneur Jésus qui a donné sa vie, son sang, pour moi.

**Comment être reconnaissant d'avoir été aimé à ce point ?
Aimer comme j'ai été aimé.**

Prions :

Seigneur, le prix que tu as payé pour moi est bien trop grand pour que je puisse continuer à vivre selon la vaine manière de vivre que j'ai héritée de mes parents. Que ton Esprit Saint et ta Parole éternelle sanctifient, renouvellent et régénèrent toute ma pensée et ma manière de vivre !
Que tout en moi te serve car je suis à toi et non à un autre.
Je veux te servir dans tous les aspects de ma vie.
Seigneur, montre-moi comment et donne-moi la force d'aimer comme tu aimes. Que ta présence sainte soit manifestée dans ma vie pour ta seule gloire.

Adorons en chantant (3 mn) :

"Ayant purifié vos âmes" :

<https://youtu.be/WXxT6-bpm3k>
